



6 Pièces

160 m²

Réf. B-1836

1 350 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Grande Corniche : Charmante villa avec vue mer et ville. Située dans le secteur prisé de la Grande Corniche, cette ravissante villa de 160 m² répartis sur deux niveaux indépendants offre un fort potentiel. Exposée sud-ouest, elle bénéficie d'une luminosité optimale et de plusieurs terrasses offrant de magnifiques vues dégagées sur la mer et la ville. Actuellement configurée en deux appartements pouvant être réunis, elle comprend : Un appartement 3 pièces avec séjour lumineux, cuisine américaine, bureau, chambre, salle de douche, rangements et dégagements, Un appartement 2 pièces en ...

Nice Grande Corniche: Lovely villa of 160 s?Nice Grande Corniche: Lovely villa of 160 sqm on 2 independent levels, enjoys several terraces with very nice views of the sea and the city with a south-west exposure, very bright, lots of charm. It currently consists of 2 apartments of 3 rooms and 2 rooms that can be joined: they consist of: living room, kitchen, office, a bedroom, shower room, cupboards, clearances. Plus 1 independent studio. Work is expected, nice project. Ground of 1160 m² piscinable, a closed garage, as well as 3 places.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

